

COMMUNIQUE DE PRESSE DE L'UNION DEPARTEMENTALE FO de HAUTE-LOIRE

Le discours de politique général de Barnier du 1er octobre confirme toutes nos craintes. En nommant Barnier, comme premier Ministre, Macron n'avait qu'une seule idée en tête : poursuivre et aggraver coûte que coûte sa politique de casse sociale et de destruction des droits et des acquis des travailleurs.

Et le premier Ministre, aux ordres du président honni, s'exécute et confirme qu'il va continuer à cogner ;

- Sur les services publics. Pour l'Education Nationale où le manque de profs, d'AESH, de personnels est toujours plus insupportable pour les agents comme pour les parents : pas un euros de plus ! Pour l'hôpital, alors que des dizaines de services d'urgence ont été fermés pendant l'été, sont fermés la nuit, alors qu'au Centre Hospitalier du Puy le service de soin palliatif est fermé par manque de médecin, pas un euro de plus ! Et dans le même temps, la cours des comptes préconise la suppression de 100 000 postes de territoriaux !
- Concernant les salaires, Barnier a annoncé simplement avancer la hausse réglementaire du SMIC de 2 mois, ce n'est pas un coup de pouce. C'est un enfumage qui n'est pas à même de répondre à l'urgence pour des millions d'augmenter le pouvoir d'achat. Rien sur l'augmentation du point d'indice dans la fonction publique ou sur l'évolution des carrières.
- Concernant la réforme des retraites, Barnier propose aux partenaires sociaux de réfléchir à des aménagements « raisonnables ». Nous devrions donc trouver des aménagements « raisonnables » dans le cadre d'un budget constant? C'est à dire sans toucher ni au 64 ans ni à la durée de cotisation ? Nous ne marcherons pas là dedans ! Ce que veulent les millions qui ont manifesté en 2023 ce n'est ni des aménagements, ni des améliorations, c'est l'abrogation ! Avec sa Confédération, l'Union Départementale FO de Haute-Loire « *continuera donc de revendiquer l'abrogation de la retraite à 64 ans et de l'allongement de la durée de cotisation et le maintien des régimes spéciaux.* »

Macron et Barnier ont donc décidé la poursuite et le durcissement des politiques d'austérité budgétaire alors que ce sont ces mêmes politiques qui ont été massivement rejetées lors des 3 dernières élections. Et ce sont encore et toujours aux travailleurs d'en supporter les conséquences. Ce n'est plus possible !

Dans cette situation, le mandat du Comité Confédéral National de Force Ouvrière est plus que jamais d'actualité : « engager une campagne de mobilisation avec organisation d'un meeting à caractère national à Paris avant le débat à l'assemblée nationale » et de « proposer aux autres organisations syndicales l'action commune afin d'obtenir par la mobilisation, y compris par la grève, l'abrogation de la réforme des retraites ». C'est notre feuille route ! Ce doit être la réponse au discours de Barnier !

L'Union Départementale FO de Haute-Loire est, d'ores et déjà, sur le pied de guerre pour imposer l'abrogation de la réforme des retraites et la satisfaction de toutes nos revendications. Elle appelle les syndicats FO à convoquer, sans attendre, des assemblées générales de salariés, dans l'unité la plus large, pour discuter et préparer l'action.

L'Union Départementale FO de Haute-Loire appelle tous les adhérents et militants à participer au Conseil Départemental de FO, le 8 novembre prochain, avec la présence de Frédéric SOUILLOT, Secrétaire Général Confédéral, pour faire le point sur la situation et pour discuter des suites à donner à nos mobilisations.

Au Puy, le 2 Octobre 2024